

# Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Rumah Tangga Dengan Pendapatan Perempuan Pedagang Buah Sebagai Variabel Mediasi (Studi Kasus di Taluk Kuantan Kabupaten Kuantan Singingi)

Novi Delma Putri<sup>1)</sup>, Erni Febrina Harahap<sup>2)</sup>

Jurusan Ekonomi Pembangunan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Universitas Bung Hatta

Email: [pnovidelma@gmail.com](mailto:pnovidelma@gmail.com), [erni\\_fh@yahoo.co.id](mailto:erni_fh@yahoo.co.id)

## PENDAHULUAN

Keadaan perekonomian yang semakin tidak menentu, harga-harga kebutuhan pokok yang semakin meningkat, sehingga pendapatan keluarga cenderung tidak meningkat akibat terganggunya stabilitas perekonomian keluarga. Alasan ibu rumah tangga bekerja adalah untuk membantu ekonomi keluarga dengan berkontribusi sebagai pedagang buah. Kegiatan tersebut di anggap membantu terhadap pendapatan keluarga misalnya membantu kebutuhan sehari-hari, maka hal ini yang mendorong penulis untuk meneliti Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Rumah Tangga Dengan Pendapatan Perempuan Pedagang Buah Sebagai Variabel Intervening .

## METODE

Penelitian yang dilakukan ini adalah penelitian dengan menggunakan pendekatan kuantitatif. Penelitian ini menggunakan data primer untuk menjawab pokok permasalahan dan menjabarkan tujuan penelitian yang nantinya diperoleh dari hasil penyebaran kuesioner secara langsung kepada responden untuk memperoleh data utama penelitian dan melengkapi penjelasan-penjelasan akan penelitian.

Dalam penelitian ini, penentu ukuran sampel dapat dilakukan menggunakan data sensus, dimana semua sampel digunakan yaitu 58 perempuan pedagang buah di Taluk Kuantan. Teknik Analisis Data Pengujian Asumsi Klasik : Uji Normalitas , Uji

Multikolinearitas, Uji Heteroskedastisitas dan Analisis Regresi Variabel Mediasi Berganda dengan Metode Kausal Step.

## HASIL DAN PEMBAHASAN

Untuk menguji hipotesis adanya pengaruh Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Pendapatan Rumah Tangga Dengan Pendapatan Perempuan Pedagang Buah Sebagai Variabel Mediasi (Studi Kasus di Taluk Kuantan Kabupaten Kuantan Singingi) digunakan program IBM SPSS 25. Dari hasil pengolahan data yang telah dilakukan diperoleh hasil sebagai berikut.

Tabel 1. Hasil Pengujian Hipotesis

### Coefficients<sup>a</sup>

Model	Unstandardized Coefficients		Standardized Coefficients	T	Sig.
	B	Std. Error			
(Constant)	85,111	107,696		,790	,433
jam kerja	11,405	4,321	,308	2,640	,011
Pendidikan	6,847	5,111	,160	1,340	,186
jumlah tanggungan	26,656	11,320	,308	2,355	,022
Umur	-,867	2,804	-,039	-,309	,758
pendapatan perempuan	,319	,147	,280	2,173	,034

a. Dependent Variable: pendapatan rumah tangga

Hasil penelitian dapat diuraikan sebagai berikut :

Dapat ditarik kesimpulan dilihat dari tabel coefficients Pendapatan perempuan dapat memediasi secara parsial variabel jam kerja terhadap variabel pendapatan rumah tangga.

Pendapatan perempuan dapat memediasi secara mutlak variabel pendidikan terhadap variabel pendapatan rumah tangga.

Pendapatan perempuan dapat memediasi secara parsial variabel jumlah tanggungan terhadap variabel pendapatan rumah tangga.

Pendapatan perempuan dapat memediasi secara parsial variabel umur terhadap variabel pendapatan rumah tangga.

## **KESIMPULAN**

Hasil penelitian analisis data yang diketahui menyatakan bahwa variabel jam kerja, pendidikan, jumlah tanggungan masing-masing memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan rumah tangga. Berbeda dengan variabel umur tidak memiliki pengaruh yang signifikan terhadap pendapatan rumah tangga. Pendapatan perempuan sebagai variabel mediasi dapat memediasi variabel jam kerja, jumlah tanggungan, dan umur secara parsial terhadap pendapatan rumah tangga. Dan Pendapatan perempuan sebagai variabel mediasi dapat memediasi variabel pendidikan secara mutlak terhadap pendapatan rumah tangga.

## **UCAPAN TERIMA KASIH**

Ibu Erni Febrina Harahap, S.E.,M.Si, Selaku Dosen Pembimbing, Bapak Irwan Muslim S.E,M.Si, dan Ibu Nurul Huda, S.E.,M.Si,

Selaku Tim Dosen Penguji Beliau selalu sabar dan memberikan arahan serta saran yang sangat dibutuhkan penulis dalam penulisan ini.

## **DAFTAR PUSTAKA**

- Anggraini, E., Priyono, B. S., & Ms, S. (2020). Faktor Penentu Pendapatan Wanita Buruh Tani Padi Sawah Dan Kontribusinya Terhadap Pendapatan Keluarga (Studi Kasus: Di Desa Wonosari Kecamatan Megang Sakti Kabupaten Musi Rawas). *Jurnal Agrisepe: Kajian Masalah Sosial Ekonomi Pertanian Dan Agribisnis*, 19(1), 109–126.
- Harahap, Erni Febrina. (2012). Pemberdayaan Masyarakat Dalam Bidang Ekonomi Untuk Mewujudkan Ekonomi Nasional Yang Tangguh Dan Mandiri. *Jurnal Manajemen dan Kewirausahaan*, Volume 3, Nomor 2, Mei 2012 ISSN : 2086 - 5031
- Harahap, Erni Febrina. (2016). Model Karakteristik Dan Peranan Pekerja Informal Di Kota Padang. *E-Jurnal Apresiasi Ekonomi* Volume 4, Nomor 3, September 2016 : 169 - 176
- Harahap, Erni Febrina. (2016). Analysis Of Determinants Of Income And Efforts To Improve The Welfare Of Street Vendors In Padang City. *European Journal Of Business And Management* Issn 2222-2839 (Online) Vol.9, No.3, 2017 *E-Jurnal Apresiasi Ekonomi* Volume 4, Nomor 3, September 2016 : 169 – 176
- Sugiyono. (2012). *Metode Penelitian Kuantitatif, Kualitatif Dan R&D*. Alfabeta Bandung.